

Hospital Carlos van Buren

● Ante la crisis que enfrenta el Hospital Carlos van Buren, lo que afecta no sólo a la población porteña, sino que también a las de las Provincias de Valparaíso y San Antonio por el servicio que dicho recinto presta, urge que las autoridades ordenen una completa auditoría externa operativa y financiera. Sólo con el informe que resulte de ella se podrá conocer la real magnitud del problema que enfrenta y, a su vez, tomar las decisiones correctas para resolver la compleja situación que vive ese importante y fundamental centro asistencial regional.

Sergio Cabezas Ferrari